
Herr Dziendziol teilte mit, dass die CDU-Fraktion zustimmen werde. Gleichzeitig wies er 

nochmals daraufhin, dass die jetzigen Räume lediglich als Provisorium dienen und dies 

wohl für die nächsten 3 Jahre auch so bleibe. Daher sei es nun die Aufgabe, 

entsprechende Räumlichkeiten zu finden, zumal die seinerzeit angedachte Vermarktung 

dieses Gebäudes somit auch noch nicht weiter verfolgt werden kann. 

Frau Silber-Bonz wies ebenfalls daraufhin, dass dies eine Interimslösung sei. 

Herr Knülle wies in diesem Zusammenhang auf die Beratungen im Umwelt-, Planungs- 

und Verkehrsausschuss hin. 

Herr Metz führte aus, dass dadurch der Mietvertag für das Haus „Niederpleis“ 

entsprechend verlängert werden müsste. 

Dann fasste der Rat folgende Beschlüsse: 

 

 


